

NEWS RELEASE

各位

2022年 6月15日
株式会社 ナフコ

新型コロナウイルス感染者の判明および対応について

日頃より弊社店舗をご愛顧いただき誠にありがとうございます。

弊社従業員が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、以下のとおり、
ご報告いたします。

所在地	店舗名	最終出勤日	陽性判明日	濃厚接触者の有無
福岡県	ナフコ徳力店	6月7日	6月14日	・お客様、従業員に濃厚接触者なし
山口県	ナフコ周南店	6月13日	6月14日	・お客様、従業員に濃厚接触者なし

当該従業員は勤務期間中はマスクを着用しており業務を行っておりました。

また、管轄の保健所からは濃厚接触者に該当するお客様、従業員はいないとの結果を頂いており、
あらためて店舗内該当箇所の消毒作業を行ったうえで営業を行っております。

これまで、弊社では、新型コロナウイルス感染症対策として、従業員には出勤前の検温、マスク着用での勤務、手指のこまめな消毒だけでなく、お客様が安心してお買い物していただけるように、日中の消毒作業、換気の徹底、加湿器の設置および稼働、店内が3密状態になった際の入場制限など、日々取り組んでまいりました。

この度は、お客様にはご不便とご心配をおかけし、大変申し訳ございません。

今後も、お客様と従業員の安全と健康を最優先に、感染症対策に取り組んでまいります。

以上